

# Titania

## Die Fahrt ins Ungewisse

Von SatoshiKasumi

### Kapitel 4: Das ältere Ehepaar

Die junge Misty lief nach ihrem Bad und ihrer Tasse Tee das erste Klassen Deck entlang und schaute dabei zum Wasser das voller verschiedener Arten von Pokémon waren.

Mantax, Seejong, Wailord schwammen im Meereswasser „Sie sehen alle so glücklich aus.“ sagte sie leise und sah dabei immer wieder ins Wasser “Sie haben ihre Jacke vergessen.“ sagte ihre Dienerin „Danke Luise.“ Lächelte sie und sah dabei in die Ferne „Was für ein Ausblick.“ Hörte man eine Stimme die sich näherte. Misty sah dabei zur Seite und sah dabei Gary der einen anderen Anzug trug „Das Meer ist so leise und so still“ sagte er und lehnte seine Arme um Mistys Schultern und flüsterte ihr ins Ohr. „Gary lass das“ sagte sie und holte mit ihren Ellbogen aus sodass dieser in Garys Bauch verschwand.

„Ah“ sagte er leise dabei schaute er zu Misty die mit ihrer Dienerin weiter lief. „Miss gleich geht es zu Tisch“, sagte Luise und lief neben ihr her. „Schon so früh?“ sagte sie zur ihrer Dienerin und lief zurück zur ihrem Zimmer. „Möchten sie noch nicht essen?“ fragte sie

Misty „Nein ich habe keinen Hunger ich werde mich etwas hinlegen“ Lächelte sie und verwand in ihren Zimmer, zur gleichen zeit saß ein hungriger junger Mann an einem der dritte Klasse Tische und sah dabei auf das vielversprechende Abendprogramm „Hmm ob die auch zwei Bestellungen aufnehmen?“ Sagte er und sah dabei zu seinem Pikachu „Pika?“ sagte es und sah dabei kopfschüttelnd zu seinem Besitzer.

„Einen versuch ist es wert“ Sagte er und lief zum Kellner,

Der Kellner selbst lacht etwas „Heute ist ein Buffet da, da können sie so viel essen wie sie wollen,“ Ash Schaute dabei auf die Speisekarte.“Ah jetzt verstehe ich das, das ist ja spitze nicht war Pikachu“ lachte er etwas und sah dabei zum Buffet was sich grade in der Vorbereitung befand. Bald füllte sich der Saal und fast alle Tische waren voll, es gab Tische die unbenutzt waren, da es viele Gäste erst mal in die kleine Kneipe zog. Ash ließ es sich gut schmecken so viel hatte er schon lange nicht mehr gesehen, es war so als würde sie das Gefühl vermitteln das auch die dritte Klasse Ansprüche hätte. Es war zwar nicht so viel Auswahl wie in der zweiten Klasse, aber für Fleisch und Bier war gesorgt, wie man so schön sagt. Pikachu vergnügte sich mit einem Baguette und sah zufrieden aus, dabei lag neben Ash noch ein Apfel, der nur für Pikachu war. Viele brachten ihre Pokémon mit in den Saal es gab auch extra Tische nur für ihre Pokémon sie bekamen extra Pokémon Futter so das sich die Besitzer freuten „Dafür das es dritte Klasse ist“ sagte eine Alter Mann der mit seiner Frau und seinen zwei Pokémon

Psiana, Folipurba auch am selben Tisch saßen wie Ash und Pikachu „Ja mein lieber da hast du recht soviel gutes Essen in der dritten Klasse hätte ich nie gedacht“. Ash schaute zu dem alten Ehepaar das sein letztes Geld für die Fahrt ausgab. Die Pokémon selber sahen gut und gesund aus es ging ihnen besser als ihren Besitzern „Ich hoffe das sich unsere Tochter und ihr Sohn schon auf dem weg gemacht haben und mal wieder viel zu viel, Geld ausgeben wollen, dabei wollen wir uns noch selber so schnell wie möglich was suchen“.

Sagte die Ältere Frau und sah dabei zu Ashs Pikachu das sehr Fröhlich aussah.  
„Ja meine liebe erste mal müssen wir in Kanto ankommen.“ Sagte er leise.